



CALCULA TU PRECIO



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS
HOY 5.2 / 19.7 | MAÑANA 8.1 / 19.1

idealtv.es tu televisión online...

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 20 noviembre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Unos 4.600 universitarios granadinos han donado sangre en un mes

GRANADA | SOLIDARIDAD

Unos 4.600 universitarios granadinos han donado sangre en un mes

19.11.09 - 17:09 - EFE | GRANADA

1 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Más de 4.590 universitarios de Granada han donado sangre en sus centros de estudio desde que se inició la campaña el pasado 19 de octubre, según ha informado este jueves la Junta de Andalucía.

La campaña de donación de sangre, que desarrolla la Delegación de Educación en colaboración con la Universidad de Granada, forma parte del trabajo de promoción de donaciones del Centro Regional de Transfusión Sanguínea (CRTS) de Granada.

La organización espera superar las 5.700 donaciones antes del final de la campaña a través de las unidades móviles que se encuentran instaladas a las puertas de los centros universitarios y algunos de los principales colegios de Secundaria de la provincia.

La sangre donada y sus hemoderivados sanguíneos se destinarán a satisfacer las necesidades de los hospitales, públicos y privados, de Andalucía e incluso para las situaciones de urgencia de centros no andaluces.

Necesidades

La delegada provincial Salud, Elvira Ramón, ha afirmado que la coordinación existente en la red de centros regionales de transfusión sanguínea permite que los hemoderivados "estén allí donde las necesidades lo requieran".

Con esta campaña, que a su finalización habrá visitado más de 80 facultades y escuelas universitarias de Granada, se pretende llegar a más de 30.000 potenciales donantes.

Durante la campaña de donación de 2008 se efectuaron 5.268 donaciones en las unidades móviles en centros universitarios y 1.263 en los institutos de Secundaria.

Tasa de donación

En general, la tasa de donación en la provincia de Granada es de 51 por cada mil habitantes y en lo que va de año se han producido 38.377 donaciones frente a las 37.036 obtenidas durante el mismo periodo de 2008, lo que supone un aumento del 3,6 por ciento.

En 2008 se obtuvo un total de 44.409 donaciones, un dos por ciento más que en 2007, año en el que se efectuaron 43.154 donaciones.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)

TAGS RELACIONADOS

unos, universitarios, granadinos, donado, sangre

1 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario




Fiat Bravo 105 CV Diesel
Por sólo: **13.590€**

20 por 13.590€ (IVA, Transporte, Impuestos, Plan 2000E y descuento promocional)

BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

- La Clínica de la Salud se convertirá en...
- «Pierdo la casa por una deuda ficticia»...
- Ya van tres grandes aparcamientos 'colg...
- El millón de habitantes se hará esperar...
- Los MIR de Pediatría alzan la voz...
- La batuta está de vuelta...
- «No vamos a salir de aquí, lo veo muy n...
- El aciago internacional Cordero...
- Ex trabajadores de las obras de los par...
- «Doctor: no puedo con trillizos»...
- Una propuesta para salvar la banda...
- El Ayuntamiento anuncia que las obras d...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO



VIDEOS DE GRANADA

más videos [+]